
ATA DA 7a REUNIÃO DA CÂMARA TÉCNICA DE ACOMPANHAMENTO DO 1 
FUNDO ESTADUAL DE RECURSOS HÍDRICOS.  2 
  3 
Aos vinte e três dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e dois, às 4 

08h30min., por videoconferência, através da plataforma Google Meet, ocorreu a 5 

7ª Reunião da Câmara Técnica de Acompanhamento do Fundo Estadual de 6 

Recursos Hídricos, instituída pela Resolução nº 141 de 09 de setembro de 2021, 7 

com a seguinte pauta: I. Deliberar quanto a ata da 6ª Reunião da Câmara Técnica 8 

de Acompanhamento do FEHIDRO; II. Analisar e deliberar quanto ao conteúdo 9 

do processo nº SEMA-PRO-2022/16236. Estavam presentes: Sra. Mariana 10 

Sasso, representante da FIEMT; Lorena Moreira Nicochelli, representante da 11 

SEMA; Sra. Solange Arrolho, representante da UNEMAT; Sr. José Roberto 12 

Ribeiro, representante da ABAS; Sra. Laura Garcia Venturi Rutz, representante 13 

da FAMATO; Sra. Brenda Barros, representante do FONASC; Sra. Suzan 14 

Lannes, representante da ABES; Sr. Gabriel Dionísio Mancilla, representante da 15 

APROFIR; e, Sra. Danielly Guia da Silva, secretária do CEHIDRO. Inicialmente é 16 

posta em deliberação a ata da 6ª Reunião da CT de Acompanhamento do 17 

FEHIDRO, que fora aprovada por unanimidade, sem nenhuma alteração. Após, 18 

passou-se a deliberação quanto a minuta constante no processo SEMA-PRO-19 

2022/16236, que estabelece diretrizes gerais para análise pelos comitês de 20 

bacias hidrográficas dos programas e projetos de sua competência, relacionados 21 

aos recursos financeiros do Fundo Estadual de Recursos Hídricos – FEHIDRO. A 22 

Sra. Lorena Moreira expõe que a minuta em análise foi construída pelos Comitês, 23 

no âmbito do Fórum Estadual de Comitês de Bacias Hidrográficas – FECBH/MT, 24 

com a participação da SEMA em algumas reuniões. Explica que essa minuta foi 25 

proposta para se atender o previsto no inciso III, art. 7º, do Decreto n.º 715, de 18 26 

de novembro de 2020. Diz que o FEHIDRO está em fase de implementação, 27 

razão pela qual os projetos apresentados no ano de 2022 serão implementados 28 

apenas no ano de 2023. A conselheira Solange Arrolho explica que estava até o 29 

dia 09/09/2022 como presidente do Comitê de Bacia Hidrográfica dos Afluentes 30 

da Margem Esquerda do Baixo Teles Pires e agora está como vice-presidente. E 31 

que os CBHs discutiram por algum tempo sobre os critérios que poderão estar 32 

auxiliando na definição dos projetos que serão financiados com recursos do 33 



FEHIDRO. Após, a minuta foi levada ao FECBH e agora veio ao CEHIDRO para 34 

análise, discussão e aprovação. Destaca que o objetivo é criar um documento 35 

que embase os CBHs, o FECBH e o CEHIDRO no acompanhamento desses 36 

projetos. Posta em análise a minuta, a Sra. Lorena Moreira diz que não encontrou 37 

na minuta qual seria a nota de corte a ser aplicada na análise dos projetos. Propõe 38 

que obtenham a aprovação final apenas os projetos classificados como Muito 39 

Bom (MB) ou Bom (B), até mesmo porque os recursos são limitados. Questiona 40 

também que, após a aprovação pelo FECBH, os projetos devem ser 41 

encaminhados a SEMA e não ao CEHIDRO, uma vez que, pelo Decreto 42 

715/2020, compete ao CEHIDRO apenas a definição de diretrizes e critérios e 43 

não a análise dos projetos. Analisados e discutidos os pontos assinalados, 44 

restaram aprovadas as seguintes alterações/inclusão: “Art. 5º - O Fórum Estadual 45 

de Comitês de Bacias Hidrográficas será a instância colegiada responsável pela 46 

recepção dos projetos enviados pelos comitês, aprovação final e subsequente 47 

encaminhamento a Secretaria de Estado de Meio Ambiente”; e incluído o 48 

Parágrafo único no art. 5º, com a seguinte redação: “Parágrafo único. Serão 49 

encaminhados a Secretaria de Estado de Meio Ambiente os projetos que 50 

obtiverem nota Muito Bom (MB) e Bom (B)”. Por fim, restou como 51 

encaminhamento que a relatora da CT enviará o parecer que acompanhará a 52 

minuta de resolução para apreciação da Plenária até o dia 25/10/2022. Nada mais 53 

havendo a tratar, às 09h40min, o Presidente encerra a reunião agradecendo a 54 

presença de todos e, eu, Danielly Guia da Silva, lavrei a presente ATA que será 55 

assinada pelo Presidente da Câmara Técnica.    56 

  57 
 58 
 59 

_________________________________________  60 
Gabriel Dionísio Mancilla  61 

Presidente da Câmara Técnica de Acompanhamento do 62 
Fundo Estadual de Recursos Hídricos 63 


